
10 Jahre Dornier-Jung-Senioren

1999 – 2009

Am 9. Oktober 2009, ab 18.00 Uhr, feiern wir das 10-jäh-

rige Bestehen unseres Vereins im Gasthof „Waldhorn“ in 

Manzell. Nach anfangs etwas zögerlichen Anmeldungen, 

finden sich dann doch, erfreulicherweise,   88 Kollegin-

nen/ Kollegen mit Anhang  zu unserem Fest ein. Unser 

Vorstand, Willi  Pfeffer, begrüßte alle mit einem herzli-

chen Willkommen zu unserer „Geburtstagsfeier“. 

10 Jahre  ist – so die Meinung des Vorstandes – für Rent-

ner eine lange Zeit!

Besonders begrüßt wird Heinz Schaack mit Frau. In sei-

ner  früheren  Funktion  als  Personal-Vorstand  hatte  er 

den Verein  finanziell mit einer Spende den Start erleich-

tert.  Auch an Anita  Rimmele-Daikeler geht  ein  herzli-

ches  Willkommen,  denn  ohne  ihre  anfängliche  Hilfe 

wäre es schwieriger gewesen, dieses Projekt zu starten.

Ein  Danke  geht  auch  an  das  Hotel  „Waldhorn“.  Die 

Wirtsleute haben uns das Haus als geschlossene Gesell-

schaft heute überlassen, und wir  sind somit unter uns.

Am  Eingang  werden  wir  mit  einem  Aperitif  begrüßt, 

etwas später dann mit einem 3-Gänge Menü verwöhnt. 

Unsere  Kapelle  Rebhahn bringt  bald  Schwung in  das 

Lokal.  Mit  den  ersten  Evergreens  spielt  sie  zum Tanz 

auf, und die Pärchen begeben sich auf das Parkett. Willi 

Pfeffer und Frau eröffnen den Reigen.

12 Mitglieder werden für ihr Engagement für den Verein 

mit Präsenten  vom Vorstand, Willi Pfeffer, geehrt.

Karin Thieme erinnert in einem kurzen Vortrag an die 

Gründer-Geschichte. 

Hannelore Pfeffer und Helga Finckh sorgen mit ihrem 

lustigen Sketch für etwas Abwechslung und Heiterkeit.

Zu etwas  späterer Stunde  eröffnet  unser Vorstand  die 

Tombola, und wir dürfen unser Glück mit einem Los für 

2 € versuchen. 35 Gewinne sind zur Auswahl. Eine Dame 

hat  den  Hauptpreis,  einen  Zeppelin-Flug,  gewonnen. 

Viele interessante Preise warten auf ihre Gewinner, und 

die Lose sind schnell verkauft.

Es war ein gelungenes und harmonisches Fest für unsere Mitglieder. Unser Dank gilt an erster Stelle 

unserem Vorstand, Willi Pfeffer, der sich hier sehr engagiert hat. Ein herzliches Dankeschön auch an 

die anderen Organisatoren und  an alle, die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben.

Karin Thieme
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